



Aena saca a concurso la gestión

## **Aena licita una estación de servicio en el Aeropuerto de Asturias**

- **Dispondrá de una tienda y equipos de lavado de automóviles**
- **La instalación ocupará más de 1.600 metros cuadrados en las proximidades del aparcamiento**

31 de enero de 2017

Aena ha sacado a concurso una estación de servicio dentro del recinto aeroportuario del Aeropuerto de Asturias. La instalación se encuentra situada en las cercanías del parking y de las dársenas de autobuses, y supondrá una mejora en los servicios que se presta a los pasajeros de esta infraestructura aeroportuaria.

La instalación operará, al menos, durante el horario de apertura del aeropuerto y tendrá una superficie total de algo más de 1.600 metros cuadrados. Además de los puntos de suministro de combustible, dispondrá de una zona de limpieza de vehículos con tren de lavado automático, así como una tienda de conveniencia en la que se podrá comprar tabaco, prensa y librería, productos de parafarmacia y alimentación, entre otros.

Estas mejoras se enmarcan en el plan de calidad del Aeropuerto de Asturias y complementan las distintas intervenciones realizadas en los últimos años que están enfocadas en ampliar los distintos servicios y en la mejora continua de los servicios prestados a los pasajeros y usuarios.

Las características del concurso para la gestión de la nueva estación de servicio se pueden consultar en el pliego publicado en la página web de Aena, en el apartado de contratación comercial. El plazo de presentación de ofertas finaliza el 27 de marzo de este año y la duración del contrato es de 7 años.